



11.01.2012 – 15:41 Uhr

## **ikr: Arbeitsgespräch Klaus Tschütscher und Patrick Odier: Herausragende Stärken der Finanzplätze Liechtenstein und Schweiz**

Vaduz (ots/ikr) -

Der Präsident der Schweizerischen Bankiervereinigung, Patrick Odier, sowie der Vorsitzende der Geschäftsleitung der Schweizerischen Bankiervereinigung, Claude-Alain Margelisch, statteten heute Dienstag, 11. Januar 2012, Regierungschef Klaus Tschütscher in Vaduz einen Besuch ab. In einem längeren Arbeitsgespräch wurden aktuelle Finanzthemen sowie die daraus sich ergebenden Herausforderungen der kommenden Jahre besprochen. Beide Seiten betonten die vertrauensvolle und enge Zusammenarbeit zwischen der Schweiz und dem Fürstentum Liechtenstein. "Ich bin von den Stärken unserer beider Finanzplätze überzeugt. Die fachliche Kompetenz und das grosse Know-How sind auf einem sehr hohen Niveau vorhanden. Die Regierung steht für politische und wirtschaftliche Stabilität, heute und morgen", betonte Regierungschef Klaus Tschütscher nach dem Gespräch mit den Finanzexperten aus der Schweiz.

Kontakt:

Information und Kommunikation der Regierung  
Markus Amann  
T +423 236 63 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100711120> abgerufen werden.